



SALAMANCA

IBERDROLA, ENCARGADO DEL SUMINISTRO DEL CENTRO DE LÁSERES

La compañía eléctrica Iberdrola suministrará la energía eléctrica del Centro de Láseres Pulsados Ultracortos y Ultraintensos (CLPU) de Salamanca, una vez formalizado el contrato de suministro por un importe o canon de adjudicación de 217.800 euros, tal y como apareció reflejado ayer en el Boletín Oficial del Estado (BOE). El CLPU de Salamanca, cuya propiedad está dividida entre el Ministerio de Economía y Competitividad del Gobierno de España y la Junta con una participación del 5% de la USAL, comenzará en marzo de este año las pruebas del láser de un petavatio de potencia. /ICAL



Centro de Láseres Pulsados Ultracortos y Ultraintensos. ICAL